

**Guttempler- Gemeinschaft „Medemufer“
im Kreis Cuxhaven
Datum: 15.04.2019**

Guttempler

Gemeinschaft „Medemufer“ löst sich auf

OTTERNDORF. Unerwartet hat sich die Guttempler-Gemeinschaft „Medemufer“ aufgelöst. Auf der Hauptversammlung in den Gemeinderäumen St. Severin in Otterndorf war es nicht mehr möglich, den Vorstand neu zu besetzen. Nach fast 40 Jahren kam das Aus für die Gemeinschaft.

Die Gruppe war geschrumpft, Zugänge gab es kaum. „Manche kommen ein- oder zweimal und meinen dann, sie hätten genug erfahren“, sagt Suchtberaterin Waltraut Christoffel. „Und am nächsten Tag sieht man sie wieder auf der Parkbank“, fügt sie hinzu.

Vielen Alkoholkranken konnte die Gemeinschaft helfen und Vorbild auf dem Weg ohne Alkohol sein. Aber auch Misserfolge mussten die Mitglieder verkraften, wenn es jemand nicht schaffte. Auf alkoholfreien Veranstaltungen zeigten sie, wie man auch ohne Alkohol lustig sein kann.

Alle Betroffenen möchte die Gemeinschaft ermutigen, sich beraten zu lassen. Sie haben die Wahl zwischen Guttempler-Gemeinschaften in Altenwalde oder Langen oder der Suchtberatung (VBS) in Cuxhaven. Als Kreisbeauftragte ist Edeltraut Krethe in Krempel unter ☎ 04707/459 oder per Mail unter ekrethe@ewetel.net zu erreichen. (fs)